



Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**OBRAS BENEFICAS.** Estas son las obras de construcción de Agape, en la ciudad de Sonsonate. Ancianos e inválidos reciben alimentación, y dentro de 3 meses tendrán albergue. Estas obras se realizan por iniciativa del padre Flaviano Mucci. Tiene a su cargo las Aldeas SOS en Sonsonate y Santa Tecla, y construirá la Casa de Madres Solteras. Gratuitamente dirige el arquitecto Eduardo Gavidia Castro.

## Día del Niño y 41 años Pro-Infancia celebran

La Asociación Nacional Pro-Infancia, celebra hoy el "Día Universal del Niño", y al mismo tiempo conmemorará el 41o. Aniversario de Fundación de la entidad.

Informa a Asociación que se realizará un acto académico, en el auditorium de CAESS, a las diez de la mañana, con motivo del Día Universal del Niño. También en esa oportunidad se hará un homenaje de reconocimiento y diploma de mérito a tres centros educativos del país.

La señora Angélica Vidal de Najarro, de la Asociación Pro-Infancia,

explica que el homenaje se hará al Liceo Salvadoreño, al Colegio María Auxiliadora, y al Colegio Santa Inés.

El programa a desarrollarse es el siguiente: a) Himno Nacional; palabras de apertura del presidente de la Asociación Nacional Pro-Infancia, Dr. Roberto Celis; presentación y entrega de diploma al mérito a la dirección del Liceo Salvadoreño, en el centenario de su fundación. Además se hará entrega de diplomas, a los dos colegios citados, en la celebración respectiva de su bodas diamantinas.

## Jornada de limpieza se efectuará en Mejicanos

Una jornada de limpieza en Mejicanos se desarrollará en dos zonas con la participación de cuadrillas de saneamiento, alumnos de escuelas locales, personal de Unidades de Salud y cuadrillas con personal de la Alcaldía.

Así lo informa la Alcaldía Municipal de esa ciudad, señalando que los recursos materiales existentes, para tal jornada que se inicia el 18 de octubre próximo, son por ahora: Carteles con slogans, hojas impresas, instrumentos de trabajo, uni-

dades de sonido de empresas privadas, proyectores de cine y películas y unidad de sonido de Ministerio de Salud Pública.

Según la explicación de los organizadores, se acordó, la zona "A" para el área central y la zona "B" de la colonia Zacamil.

Asimismo, para la jornada, se cuenta con diversas charlas divulgativas, que serán impartidas en centros escolares e instituciones educativas nacionales.

El 19 de octubre, por **Pasa a la página 62**

## Próximo sábado fiestas Día Nacional de China

El próximo sábado, se celebrará el 70 Aniversario del Día Nacional de la República de China, y con tal motivo, habrá actos alusivos en todas las embajadas Chinas en El Salvador y el resto del mundo.

Taiwan conocida mayormente como China Nacionalista, es la parte de China donde se vive la verdadera democracia, se respetan los derechos humanos, y sus habitantes son libres para pensar, vivir, trabajar y hacer todo cuanto redunde en beneficio de la familia de la sociedad y la nacionalidad china.

Taipei, capital de Taiwan, es una de las ciudades más bellas de Asia, y aceleradamente conquista posiciones como fuente de atracción del turismo mundial.

Su progreso es sorprendentemente fabuloso. Vive de sus propios recursos; se desarrolla del esfuerzo unido de todos sus habitantes, gracias a la conformación de un gobierno progresista, que no escatima recursos a su alcance, por el engrandecimiento de la China Nacionalista.

El sábado próximo, pues Taiwan celebrará el 70 aniversario del Día Na- **Pasa a la página 62**

# Denuncian envío armas rusas a El Salvador

"Durante los siete primeros meses del año actual, los rusos han enviado a Cuba un total de 40 mil toneladas de armas", afirman dirigentes del Comité "Hay que salvar la Democracia en El Salvador", que tiene su sede en Nueva Jersey, U.S.A.

La mayor parte de esas armas no se han quedado en Cuba, dicen, sino que han sido enviadas a Centro América a través de Nicaragua, "para armar a las guerrillas que están subvirtiendo el orden en la región".

Esta noticia nos llega directamente desde la sede del mencionado comité que preside el exiliado cubano Dr. Israel Romero y cuyo Secretario General es el Ing. Miguel A. Montero.

Integrantes de ese Comité Patriótico anticastrista, en número de cinco, estuvieron en San Salvador hace alre-

dedor de 4 meses, por su propia iniciativa, con el propósito —dijeron—, de enterarse personalmente de la situación de violencia que vive nuestro país, al que consideran una víctima más del expansionismo soviético en nuestro continente, financiado por Rusia a través de Cuba y con la complicidad del régimen sandinista de Nicaragua, lamentablemente convertido ahora en servidor incondicional del régimen castrista.

En esa ocasión y presididos por el Dr. Israel Romero, los dirigentes del mencionado comité tuvieron entrevistas con altos perosneros del gobierno, organizaciones políticas y por último convocaron a una conferencia de prensa, en la que explicaron su propia política antico-

**Pasa a la página 28**

## Curso básico sobre sexualidad humana

Una plática sobre sexualidad humana y planificación familiar, ofreció la doctora Altigracia Solórzano, a estudiantes de tercer año de bachillerato del área metropolitana en servicio social.

Se informó que desde hace algún tiempo, se tiene la inquietud de fundar en El Salvador, un Centro de Orientación Sexual y Planificación Familiar para Adolescentes.

En la conferencia, se dijo que tal proyecto no ha podido desarrollarse por múltiples causas y por la

falta de recursos económicos.

El acto se desarrolló ayer, en el Auditorium del Instituto General Francisco Menéndez, y estuvieron presentes, los doctores, Roberto Rivera, Mario Edmundo Cárcamo, y el profesor Juan Gilberto Campos, del Instituto.

Las pláticas son el resultado, de aprovechar la disposición del Ministerio de Educación, en permitir que los estudiantes de 3er. año, realicen sus cien horas de servicio social. Se agregó que colaboran con **Pasa a la página 28**

## Obra sobre la integración C.A.

El Fondo de Cultura Económica, una de las más importantes empresas editoriales de Latino América, pondrá próximamente en el mercado bibliográfico de nuestros países, un libro que cuantifica con precisión y detalle, las realidades económicas comprendidas en el plan integracionista centroamericano.

El autor de esta obra **Pasa a la página 62**



**AUTOR DE OBRA.** El economista salvadoreño Luis René Cáceres es autor de un libro que cuantifica con precisión y detalle la realidad económica centroamericana.



**EN HONDURAS.** El maestro Lito Barrientos relata la celebración, el sábado, Día de la Fuerza Armada de Honduras, actos que fueron amenizados por Lito y su orquesta. **Pasa a la página 27**

## Fiesta del niño en Aldea

Programación especial en el "Día Universal del Niño" a cargo de las "Aldeas Infantiles SOS", movimiento en pro de la infancia desvalida a nivel nacional y con sede en Sonsonate, desarrollará esta institución social, a través de su Comité de Apoyo, presidido por una de sus entusiastas propuloras, Sra. Armida del Carmen Cabrera de Handal. A los niños en el local de la Aldea les fue ofrecida una fiesta que comprende piñatas, musi- **Pasa a la página 27**

## Mensaje de fraternidad lleva orquesta Honduras

El pasado viernes 2 de octubre, partió hacia Tegucigalpa, Honduras, la Orquesta de Lito Barrientos con 26 elementos del mundo artístico salvadoreño, para participar en las festividades que tuvieron lugar el sábado 3 del presente en la capital hondureña, con motivo de celebrarse el Día de las Fuerzas Armadas de ese país.

La Orquesta de don Lito Barrientos lleva consigo mensajes de fraternidad. El viaje de la Orquesta **Pasa a la página 28**

de Lito Barrientos fue posible gracias a la cooperación de la Fuerza Armada Salvadoreña, quien en un gesto de fraternidad centroamericana, ofreció un aerotransporte para que el conjunto musical pudiera presentarse en las festividades mencionadas.

Se nos ha informado que el gesto de Lito Barrientos, apoyado por la Fuerza Armada de El Salvador y ofrecido al Ejército hondureño a través de nuestro **Pasa a la página 28**



**EN FAVOR DE LA INFANCIA.** Distinguidas señoras, esposas de altos funcionarios y miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno, realizan obras en favor de la niñez salvadoreña, que hoy está de plácemes por celebrarse el

Día Mundial del Niño. Preside el Comité Pro-Obras Sociales doña Mirian de Avalos, esposa del Dr. José Ramón Avalos Navarrete, miembro de la Junta.